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PUÒ L’ULSS 1 DOLOMITI EVITARE DI  TRASFERIRE I PAZIENTI 
DALL’OSPEDALE DI LAMON ? 
 
presentata il 4 ottobre 2022 dal Consigliere Lorenzoni 
 
 
  Premesso che i lavori di ristrutturazione all’ospedale di Lamon hanno 
fatto ipotizzare ai vertici dell’Usl 1 Dolomiti l’opportunità di trasferire 
temporaneamente i pazienti al Santa Maria del Prato di Feltre. La popolazione 
dell’altopiano, temendo la “perdita” del servizio e dei suoi utenti, alza gli scudi 
affiggendo un po’ ovunque manifesti con la scritta “Lamon = riabilitazione”. Lo 
stesso sindaco si è fatto fotografare con uno striscione che recita “Lamon è la 
riabilitazione”. Una comunità intera desidera chiarezza! 
  Rilevato che l’unità operativa dell’ospedale di Lamon si prende carico di 
persone di ogni età, affette da disabilità, transitorie o permanenti, dovute a diverse 
cause e le aiutano a recuperare le funzioni compromesse e a raggiungere il 
massimo livello di autonomia possibile. Gli interventi di recupero e rieducazione 
funzionale realizzati in struttura avvengono in regime di ricovero e ambulatoriale. 
Sono migliaia le persone che questi reparti hanno accolto negli anni offrendo al 
piccolo comune montano una presenza prestigiosa dal punto di vista sanitario 
maimportante anche per la vitalità sociale e commerciale del paese. È indubbio, 
infatti, che bar, ristoranti e negozi lavorino parecchio grazie a quanti gravitano 
attorno all’ospedale. E anche solo una lontana ipotesi di perdere tutto ciò ha 
diffuso in paese una gran preoccupazione. 
  Considerato che la carenza diffusa di operatori sanitari e la mancanza di 
risposte puntuali, veloci e certe sulla struttura di riabilitazione di Lamon potrebbe 
creare grande preoccupazione e disagi sui residenti, operatori commerciali,  
sanitari e amministratori del territorio montano. 
  Tutto ciò premesso, rilevato e considerato, il sottoscritto consigliere 
 

interroga la Giunta regionale 
 
per sapere quali sono i prossimi interventi programmati dalla Giunta della 
Regione Veneto per dare continuità all’attività di riabilitazione nell’area? 

 


